

Le Petit Chaperon rouge voyage



Les conteuses chantent aussi pour enrichir l'histoire.

L'association Les contes de la Cheminée ronde, créée en 2014, présidée par Marie-Thérèse Blond, poursuit sa route et propose régulièrement des activités autour du conte. Ainsi, à la salle Villeret, sur le site de l'Aubrière, c'est avec le Petit Chaperon rouge que les conteuses, conteur et lectrice, ont emmené les nombreux spectateurs de Touraine en Poitou, du Maroc à l'Italie et en Chine. Au fil du voyage, le méchant loup du conte est devenu « homme bien laid », ogre, ogresse ou tigre. Un grand-père a remplacé la grand-mère. Un « p'tit gars » s'est

substitué à la fillette et le panier contenait des galettes, du boudin ou des beignets, à la place du petit pot de beurre et de la galette. Le public, attentif, a découvert sous un nouveau jour ce personnage célèbre qui ne se fait pas toujours croquer. Les contes traditionnels ont encore bien des pépites à révéler aux curieux.

Prochains rendez-vous : les 21 juillet et 11 août, pour des balades contées sur les bords de Loire. Réservations au 02.47.42.12.67 ou au 06.74.35.12.78 ou sur lescontesdelachemineeronde@gmail.com. www.lescontesdelachemineeronde.fr